

Medieninformation

Hofheim, 25. September 2024

„Informieren und Mut machen“

Brustkrebs-Aktion „Lucia“ im Kreis – Andacht und Vortrag am 27. September

Auch in diesem Jahr beteiligt sich der Main-Taunus-Kreis an der bundesweiten Brustkrebs-Aktion „Lucia“. Wie Landrat Michael Cyriax mitteilt, beginnt am Freitag, 27. September, um 17 Uhr eine Gedenkandacht mit anschließendem Vortrag. Darüber hinaus gibt es in Kooperation mit Partnerinstitutionen weitere Informations- und Unterstützungsangebote im Kreis. „Dieses Programm soll nicht nur den Brustkrebs, seine Vorbeugung und Behandlung ins öffentliche Bewusstsein rücken, sondern auch den betroffenen Frauen Mut machen“, erläutert der Landrat.

Bei der Andacht am 27. September mit Pastoralreferent Matthias Adler-Machill (Kapelle der katholischen Kirche St. Bonifatius in Hofheim) werden Kerzen entzündet, um an die an Brustkrebs gestorbenen Frauen zu erinnern. Um 18 Uhr schließt sich im Pfarrzentrum der Gemeinde ein Vortrag über erbliches Brustkrebsrisiko an. Es spricht Bärbel Wellmann vom BRCA-Netzwerk. Der Name des eingetragenen Vereins leitet sich vom englischen Wort für Brustkrebs (Breast Cancer) ab.

Der Programmflyer der diesjährigen Aktion, der auch über die Internetseite des Main-Taunus-Kreises unter www.mtk.org abrufbar ist, weist noch auf weitere Angebote der verschiedenen Partnerinstitutionen hin. Dabei werden auch Frauen mit nichtdeutschem Hintergrund gezielt angesprochen.

Bei der Vorbereitung des „Lucia“-Programms kooperiert das Büro für Chancengleichheit beim Kreis mit der Frauenselbsthilfe Krebs Hofheim sowie den Evangelischen Frauen in Hessen und Nassau. In Zusammenarbeit mit dem WIR-Vielfaltszentrum werden zudem Informationsveranstaltungen der Breast-Care-Nurses des zertifizierten Brustkrebszentrums an den varisano-Kliniken Bad Soden organisiert. Zu den Aufgaben der Nurses gehört es, Patientinnen ab der Erstdiagnose während des gesamten Therapieprozesses zu unterstützen und beraten.